

Le Front de Gauche de Châtillon vous invite à :

L'assemblée citoyenne

Quelle démocratie voulons-nous et quelles institutions pour cela ? (Quatrième partie)

« Faire pousser l'herbe entre les pavés »

Expériences de démocratie directe : succès et limites

Un débat sur les alternatives à la démocratie électorale
à partir d'exemples vécus

(logement, agriculture urbaine, monnaie parallèle...)

Jeudi 9 avril à 20 heures

**Salle Henri Matisse – Parc Henri Matisse
13 rue de Bagneux à Chatillon**

**Venez débattre, donner votre opinion, partager votre expérience,
construire des alternatives ensemble !**



FdGauche92320@gmail.com